



Pressemitteilung

15 Jahre Papieratlas: Wettbewerbe starten

Wer sind die recyclingpapierfreundlichsten Kommunen und Hochschulen 2022?

Berlin, 01.02.2022: Die Papieratlas-Wettbewerbe 2022 starten. Im 15. Jubiläumsjahr des Papieratlas suchen die Initiative Pro Recyclingpapier und ihre Partner erneut die Städte, Landkreise und Hochschulen mit den höchsten Recyclingpapierquoten. Die Teilnahme ist bis zum 31. März möglich.

Städte ab 40.000 Einwohner:innen, alle Landkreise sowie Hochschulen ab 1.000 Studierenden sind eingeladen, ihre Daten zum Papierverbrauch und zur Nutzung von Recyclingpapier mit dem Blauen Engel einzureichen. Der Papieratlas würdigt ihr Engagement und macht die Einspareffekte bei Wasser, Energie und CO₂-Emissionen transparent. Die Vorstellung der Ergebnisse und Auszeichnung der Gewinner findet im Rahmen einer Jubiläumsveranstaltung im Herbst 2022 im Bundesumweltministerium in Berlin statt.

Seit 15 Jahren fördert der Papieratlas nachhaltiges Handeln am Beispiel von Recyclingpapier. Durch die Würdigung der Vorreiter motiviert der positive Wettbewerb jedes Jahr mehr Kommunen und Hochschulen zur Umstellung auf Papier mit dem Blauen Engel. Dank des herausragenden Zuspruchs und großen Engagements der Teilnehmenden ist der Papieratlas eine feste Orientierungsgröße für die nachhaltige Papierbeschaffung.

Der Papieratlas 2022 steht unter der Schirmherrschaft von Bundesumweltministerin Steffi Lemke. Kooperationspartner sind das Bundesumweltministerium, das Umweltbundesamt, der Deutsche Städtetag, der Deutsche Städte- und Gemeindebund, der Deutsche Landkreistag sowie der Deutsche Hochschulverband.

Die Teilnahmeunterlagen und weitere Informationen stehen unter www.papieratlas.de zur Verfügung.

Pressekontakt:

Initiative Pro Recyclingpapier
c/o Nissen Consulting GmbH & Co. KG · Schumannstraße 17 · 10117 Berlin
Lea Eggers · Stellv. Leiterin der Geschäftsstelle · 030 315 1818-73
lea.eggers@papiernetz.de · www.papiernetz.de · www.papieratlas.de